

学校教育目標 「おいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる」児童の育成

～感動と夢あふれる魅力ある学校をめざして～



笑顔の花咲く大山っ子

有田町立大山小学校

学校だより No.14

令和4年12月22日発行

文責：校長 佐伯 美和



右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。



いよいよ明日で2学期が終わります。たくさんの行事や体験活動を通して学びを深め、充実した毎日を送ることができた2学期でした。ここ2～3週間は、新型コロナウイルスの感染者や濃厚接触者が増え、とても心配しましたが、「学びを止めない」という方針のもと、リモート授業も大いに活用しながら進めてきました。予定していたPTA主催のしめ縄づくりができなかったことは残念でしたが、その他の行事は延期したり工夫して行ったりしながら、何とか実施することができました。

保護者のみなさま、2学期も学校へのご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、明後日から17日間のお休みに入ります。12月は大掃除や新年を迎える準備、年が明けると年始のご挨拶と、この時期ならではの行事がたくさんあります。ご家族で色んなことに一緒に取り組みながら、共に過ごし、団らんし、今、どんなことを考えているか理解し合えるいい時間でもあります。どうぞ、健康に留意されながら、素敵な冬休みを送って下さい。

【MR子ども無料乗車券について】

先日、佐賀県交通政策課による松浦鉄道促進事業に伴い、子どもたちにMRの無料乗車券の引換券が配られました。この乗車引換券を乗車券に引き換えて利用することになります（引換等の詳しいことは、先日配付されているプリント類をご覧ください）。

ここで、一点お願いということで、連絡を受けています。もし、期間中の利用予定がなくても、引換期間内に引換だけは行ってくださいとのことでした。

また、利用に当たって、子どもたちには次のように指導しています。

- 子どもだけで利用する場合は、大山小学校校区内で。
- 校区外に出かけるときは、お家の方と一緒に出かける。

子どもたちの安全を考えての指導です。よろしくお願いします。



【環境美化教育優良校等表彰の受賞】

本校が、今年度の第23回環境美化教育優良校に選ばれ、表彰されることになりました。ボランティア委員会の環境整美が評価されたものです。玄関や校門前の花壇（老人クラブの方々が作って下さっている花壇に花を植えて、お世話をしていました。）、大木駅のプラットホームに設置したプランター等、花いっぱい活動をしています。それが、ボランティア委員会の5・6年生だけでなく、他の学年にもお花のお世話をしてくれている児童がいます。

表彰は来年令和5年1月27日付で行われるそうです。とても嬉しく誇らしいお知らせです！！



【大山小学校PTA 表彰】

先日、九州ブロック PTA 協議会が沖縄で開催され、本校 PTA から参加されました。そこで、右のように、本校の PTA 活動の功績をたたえられ、表彰されましたので、みなさんにもお知らせいたします。

学校と家庭と地域が協力し、同じ方向を見て子どもたちの健全な育成に寄与している証です。みなさんのご支援・ご協力のお陰をもちまして、日々、充実した教育を進めることができていることに、改めまして心から感謝いたします。これからも、ますます充実させていきたいと思っております。

★★★12月の学校の様子です！★★★



【子どもたちは元気です】

下の写真は、今週月曜日の朝、山に雪が積もっていた日の写真です。朝日に映えて、それはそれは美しい光景でした。その分、空気は冷たく寒い朝でした。

しかし、子どもたちにとってはそんなことは関係ないようです。いつもと変わらず、朝の用意を済ませたらボールを持って運動場に飛び出してきてサッカーやボール遊びを楽しんだり、ブランコで遊んだりして元気に一日をスタートさせています



【人権集会で人権について考えました】 写真は、各クラスの人権宣言（リモートで）の様子です。



自分が人と比べないそのままの自分であることが大事だと思える自信、つまり、目の前の人だって、そのままであることが大事だと思える心。なんの心配もなく学習、遊び、活動ができる自由。安心して何でも思いっきりやれる安心感。これらは人権を尊重する上で大事ですよという話をしました。また、私たちがコミュニケーションの手段で遣っている言葉…自分が発する言葉が一番よく聞こえているのは自分自身で、その言葉によって、自身の身体の中にある7割を占める水分の美しさが決まるというお話もしました。「言葉遣い」について人を大事にする言い方ってどんな言い方か、おうちでも話題にさせて下さい。

温かい言葉を
かけ続けた
水の結晶

傷つく言葉を
かけ続けた
水の結晶

【頑張った持久走大会】



3日（土）は、多くの応援をいただき、ありがとうございました。子どもたちは体育の時間や昼休みに行った練習の成果を精一杯出して、ゴールまでよく頑張ったと思います。途中諦めたくなくなったり、きつさに負けそうになったりしますが、その度に応援してくれる方々の声に押され、それまで頑張ってきた得た自信を糧にして、全員が自分との闘いを制しました。こんな経験も成長段階では必要ですよ。とっても価値ある経験をしていると思います。今年の記録は、また、来年に繋げながら、自分の記録をどんどん更新していくことを期待しています。



3学期の始業式は、2023年（令和5年）1月10日（火）です。怪我や病気をすることなく過ごし、始業式当日はみんなが元気に登校してくるのを待っています。

